

冬道の事故防止 管理者の確かな点呼で事故防止

- 冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用
- 視界不良時は、『乗用車は自分よりも見えていない』と考え、スピード調整を。

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

トラックはみ出し トラック同士が正面衝突

はみ出したトラックの男性死亡

もう一方のトラックの音更町の男性が重傷

◇ 2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019.01.17 09:40

17日午前0時半ごろ、鳥取県の国道でトラックがセンターラインをはみだし、対向車線を走ってきたトレーラーをけん引するためのトラックと正面衝突しました。はみ出したトラックを運転していた男性(69)が全身を強く打ち死亡しました。一方のトラックを運転していた、音更町の男性(47)が右足の骨を折る重傷を負いました

わき見 バスがトラックに追突 17人ケガ

トラックは地図を確認するため、道路に停まっていた

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/12/28(金) 12:27

28日午前8時すぎ、千葉県で企業の送迎バスが、道路で地図を確認するために停まっていたトラックに追突する事故があり、17人がケガをした。警察は、バスの運転手が脇見運転をしていたとみて調べている。

午後5時 右から横断中の女性 はねられ死亡

数メートル離れた場所には、横断歩道があった

◇ 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2019年01月01日 06時45分

31日午後5時すぎ、山梨県で国道を右から歩いて横断していた女性(82)が乗用車にはねられ、死亡しました。警察は、乗用車を運転していた女性(70)を過失運転傷害の疑いで逮捕して、事故の原因を調べています。はねられたとみられる場所から数メートル離れた所には横断歩道がありました。

トラック JRの高さ制限のガードに衝突

2019/1/17(木) 7:10

16日午後4時すぎ、東京のJRの高架下をくぐろうとしたトラックが高さ制限のガードに衝突し、一時、現場の道路の通行が規制されました。

飲酒運転か…2人はね突っ込む

2019/1/16(水) 18:44

16日午後3時半ごろ、岐阜県の食料品販売店で、軽乗用車が客2人をはね、あわせて3人がけがをした。運転手からは、酒のにおいがしたという。車はその後も止まらず、バックで自動ドアに突っ込んだうえ、前進しながら駐車場を出て、隣接する別の店のブロック塀に衝突し止まった。飲酒運転の疑いもあるとみて調べている。